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公益社団法人愛知県医師会 第 25回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和元年 11月 21日(木) 午後 3時 10分～午後 4時 20分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二  樋 口 俊 寛  纐 纈 雅 明 

  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久  浅 井 清 和  田那村 收 

  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／山 本  楯  伊 藤 宣 夫 

 

欠 席 者 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  湯澤由紀夫    

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

 

※樫尾理事、離席のため、承認事項 4、協議事項 5については出席者 21名(うち理事 15

名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 16名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)臨時適性検査を行う愛知県公安委員会認定医の推薦について 

樫尾理事より説明され、 社会医療法人杏嶺会 上林記念病院の八十島講二先生を推

薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

柵木会長より、以下の No.1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。樫尾理事より、№1については日医代議員同予備
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代議員の定数が 1名増加する可能性があり、割り当てについて協議すると説明され

た。       

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 12/13(金) 定款諸規程等検討委員会 801会議室 
樫尾理事 

西山理事 

2 12/23(月) 
愛知県医師会地域医療政策研究機

構委員会 

5階医師連盟会議

室 

伊藤理事 

小出理事 

3 R2.1/16(木) 
愛知県医師会と愛知県看護協会と

の懇談会 

5階医師連盟会議

室 

大輪理事 

加藤理事 

4 R2.2.6(木) 愛知県医師会事業概要等説明会 9階大講堂 
樫尾理事 

西山理事 

 

３．地下講堂配水管修繕及び天井貼り替えについて      

西山理事より、夏の豪雨の影響で地下の配水管より水が漏れ、地下講堂の天井に

シミ・カビが発生したと説明され、今回の修繕で地下講堂の地下配水管 3本の取

り替え及び天井貼り替えを実施することが承認された。また、工事にあたり、鴻

池ビルテクノ㈱と名古屋市医師会協同組合に相見積りを取った結果、鴻池ビルテ

クノ㈱に工事を発注することが併せて承認された。 

 

４．日本医師会 ACLS(二次救命処置)研修の指定について     

細川理事より説明され、承認された。 

 

 

―協議事項― 

５．会費の減免申請について                 

西山理事より説明され、名古屋市医師会からの会費減免申請が承認された。 

 

６．その他 

 

 

─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医産業保健委員会〔11/14(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)             

西山理事より、1)中間答申で挙げられた検討課題の審議として、最大の目標であ

る産業医の組織化を図ることを目的に、第 1回全国医師会産業部会連絡協議会を

開催するにあたり、開催要領・プログラムについて協議が行われた。また、産業
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医契約等支援モデル事業として、優良事業者をピックアップし、産業医の紹介及

びマッチング等の代行について検討がなされたと報告された。2)産業総合支援セ

ンターにおけるモデル事業については、産業医の選任が義務付けられていない 50

人未満の事業場の労働者が、受診先の医療機関で就業上の措置を講じた方が良い

と診断された場合、産保センターに登録済みの産業医に限り、面接指導結果報告

書(意見書)を作成し、患者から就労先に提出する試みを東京都大田区で実施して

いくこととなったと説明された。 

 

【本会関係会議について】 

２．愛知産業保健総合支援センター運営協議会〔11/11(月)〕について 

(愛知産業保健総合支援センター主催：愛知産業保健総合支援センター) 

西山理事より、平成 30年度事業実績について、専門的研修、事業主向けセミナー、

個別訪問支援、地域窓口のそれぞれの目標件数、達成率について報告された。重

点事項として、治療と職業生活の両立支援、事業場における専門相談を増やすこ

とを挙げられた。また、令和元年度事業計画等については現状維持であると説明

された。 

 

３．母体保護法指定医師審査委員会〔11/13(水)〕について 

(801会議室)                      

西山理事より、母体保護法指定医師審査対象者について審査を行い、了承された

と報告された。また、今年度の母体保護法指定医師講習会の開催状況および更新

者数について報告を行ったと説明された。 

 

４．第 1回会員相談窓口事例検討会〔11/15(金)〕について 

  (5階医師連盟会議室)                  

樋口理事より、一般相談事例 45件の中から 4例、診療報酬相談事例 73件の内 1

例について検討し、活発な意見交換がなされたと報告された。また、会員相談窓

口事例検索システムへ掲載する事例(2018年度分)についても検討を行ったと説

明された。 

 

５．学校保健部会幹事会〔11/12(火)〕について 

(6階研修室)                      

纐纈理事より、令和 2年 3月 1日(日)に開催される学校保健シンポジウムの演題・

講師について検討し、未定の演題については私(纐纈理事)に一任となったと説明

された。また、「新・学校医手帳」の進捗状況等について報告・検討を行ったと報

告された。なお、令和 2年 1月 26日(日)に開催される若年者心疾患・生活習慣病

対策協議会の内容については決定済であると補足された。 
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６．広報委員会〔11/13(水)〕について 

(501会議室)                     

纐纈理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、広

告・新春特集頁の投稿についてはすべて承認したと報告された。また、新春特集

頁の表紙を決定したと報告された。  

 

７．ホームページ・IT 化対策委員会〔11/15(金)〕について 

(804会議室)                     

浅井理事より、会員からの問合せを受けて、日レセの一部有償化について検討し

たが、一般的な電子カルテの利用料金と比べれば非常に安価であり、利用者が費

用を負担するという考え方に問題はないと結論付けたと報告された。また、本会

情報システム管理の問題点について説明、協議し、今後の問題解決策について検

討したと説明された。 

 

８．治験審査会〔11/15(金)〕について 

(803会議室)                       

渡邊理事より、継続審査案件 4件（クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 3件)について

は、すべて承認されたと報告された。治験の進行に伴うプロトコールの一部改訂

及び治験担当医師の一時的な交代(病気療養)について審議がなされたと説明され

た。 

 

９．講演会・研修会等について   

柵木会長より、下記の№1～№6の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。                 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 11/11(月) 学校関係者向け 小児救急に関する研修会 138名 
細川理事 

纐纈理事 

2 11/13(水) 医療事故調査制度に関する研修会 86名 
渡邊理事 

樋口理事 

3 11/15(金) 産業医研修会 69名 
西山理事 

樫尾理事 

4 11/16(土) 
令和元年度 春日井・小牧小児在宅医療講

習会 
78名 

野田理事 

林理事 

5 11/16(土) 

令和元年度愛知県医師会医療安全支援セン

ター(苦情相談センター)事例検討会(第 2

回) 

139名 
樋口理事 

渡邊理事 

6 11/17(日) 第 8回愛知県医師会 PTLS講習会 22名 
細川理事 

纐纈理事 
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【行政、その他関係団体等会議について】 

１０．令和元年度第 1回愛知県地域医療対策協議会地域枠医師赴任等調整部会

〔11/13(水)〕について 

（愛知県主催：ウィルあいち）                   

柵木会長より、2年間の研修医期間後、3年間の専門医研修期間を経た地域枠医師

が、初めて来年度から赴任されると説明された。今回の地域枠医師 4名の赴任先

は、本人の希望を聴取した上でマッチングさせたが、5.6年後には、地域枠医師

が 30名を超えることから、地域枠医師が望む派遣先と、県が望む派遣先をどのよ

うに調整するかが今後の課題となってくると説明された。 

 

１１．令和 2年度妊婦・乳児健康診査に関する協議会〔10/30(水)〕について 

(愛知県市長会主催：5 階医師連盟会議室)         

西山理事より、診療報酬に対する考え方の乖離等によりアンケート調査を実施し

た結果、妊婦健診については、基本健診が要望していた全体の 560円、検査に関

するものとして 260円の増額が認められたと報告された。また、乳児健診受診券

の有効期限延長について、次年度以降の実施に反映していただくよう、強く要望

したと説明された。 

 

【その他事項について】 

１２．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和元年１１月２１日 


